



# 第2学年 学年だより

令和4年11月 1日(火)  
第7号



再び、コロナ禍の猛威により、学級閉鎖になったクラスが出てしまいました。また、残念ながら新樹祭も延期となりました。一生懸命練習した成果は、12月披露となりますので、楽しみが少し先延ばしになったと思ってお待ちください。

さて、先月は、森林・林業体験学習がありました。保護者の皆様には、朝早くからお弁当を作り、見送っていただきありがとうございました。また、3クラスではありますが、段ボールコンポスト講習会も行いました。生徒は、総合的な学習の時間の体験学習を通して、環境について学びを深めています。今号では、その二つの体験学習について紹介します。

## 11月の行事予定

1	火		16	水	
2	水	SSW	17	木	三者面談④ SC
3	木	文化の日	18	金	三者面談⑤
4	金	通常授業 弁当持ち 職員定時退勤日(全職員)	19	土	
5	土		20	日	
6	日		21	月	職員会議
7	月	常置委員会 麦ストロー製作体験活動	22	火	SSW
8	火	SSW	23	水	勤労感謝の日 定期テスト前部活動停止
9	水	表彰・任命式	24	木	↓
10	木	SSS	25	金	後期中間テスト
11	金	三者面談①	26	土	
12	土		27	日	
13	日	県民の日 学校閉庁日(部活なし)	28	月	
14	月	三者面談②	29	火	SSW SSS
15	火	三者面談③ SSW	30	水	訪問指導 職員定時退勤日(学年)

・新型コロナウイルス等感染症の影響により、予定が変更になることがあります。

## 教育実習生と・・・

10月中、2人の教育実習生が来ていました。1組には、茨城大学から瀬戸間彩香(せとまあやか)先生が10月7日～10月21日の2週間。5組には、東京音楽大学から天海瑞希(あまが いみずき)先生が10月7日～28日の3週間。どちらも音楽の先生だったので、合唱練習にたくさん関わってくれ、各学級の合唱力の向上につながりました。短い期間でしたが、子ども達との関係も深めて、熱心に活動してくれました。

### 新樹祭延期について

11月4日(金) 通常授業  
弁当持ち  
12月2日(金) 通常授業  
(授業参観は中止)  
12月3日(土) 新樹祭  
12月5日(月) 振替休業日  
よろしくお願いいたします。

# 森林・林業体験学習 ～10月12日・13日～

最初は、丸太をうまく切れませんでしたでしたが、友達や講師の先生方と協力して上手に切ることができました。苦戦した分、達成感がありました。

3組 村上 陽太



体験を通して、竹細工の技術を知りました。一本の竹からコップや花瓶を作りだせることを学び、竹細工の美しさを感じることができました。

4組 磯崎 帆夏



自然観察では、落ち葉で紙飛行機を作ったり、笹で笹舟を作ったりしました。いろいろな植物に触れたり、話を聞いたりして、自然の美しさを感じました。

5組 小田倉 侑大

# 段ボールコンポスト講習会 ～10月28日～

初めは、生ゴミを土の中に入れて大丈夫なのかと思ったけれど、講師の先生からの話を聞いて本当に生ゴミが堆肥になることを学んだ。今回の学びを生かして、ひたちなか市のゴミを減らせるようにしたいです。

1組 前島 なごみ



生ゴミを発酵させているため、においがしないこと、微生物が分解を早くしてくれることを学びました。学んだことを生かし、リサイクルをしたいと思います。

2組 杉山 結希乃